



## Klettergruppe auf Tour am Höhenglücksteig

Bei tollem Herbstwetter fuhren wir (8 Erwachsene und 8 Kinder) in die Nähe von Hersbruck zum Höhenglücksteig. Am Anfang gab es drei Übungsklettersteige, sie waren vor allem für die Erwachsenen sehr schwer. Da nach kam der 1. Teil des Klettersteiges. Am Anfang war es ja noch einfach, danach gab es ein sehr schweres Stück (Wittmann Brett!). Vier mutige Jungs wagten sich, alle schafften es. Nach dem schweren Stück kam nur noch ein einfacheres Stück, dann war der 1. Teil zu Ende. Wir machten eine Essenspause, danach seilten sich die Kinder ab.

Der 2. Teil war sehr einfach. Wir kletterten an „Petrus“ vorbei. In der „Frankenkammer“ blieben die Erwachsenen fast stecken.

Beim 3. Teil kletterten nur noch drei, weil die anderen keine Lust mehr hatten. Am Ende rutschten wir alle auf den Blättern den Berg hinunter.

Ein schöner Tag ging zu Ende und auf der Rückfahrt waren wir alle ganz schön geschafft.

*Jonathan Herrmann*

